
第 15 回 SGRA-V CAFE 文化论坛 

从《鬼灭之刃》看日本动画的文化力 

问卷调查结果 

实施日：2021 年 3 月 20 日（周六） 

调查方法：退出 Webinar时在线输入（利用 Zoom Webinar问卷调查功能） 

问卷回答人数：97 
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20歳以下／20岁以下／20세이하

21歳～30歳／21岁～30岁／21세～30세

31歳～40歳／31岁～40岁／31세～40세

41歳～60歳／41岁～60岁／41세～60세

61歳以上／61岁以上／61세이상

回答しない／暂不回答／답변하지않는다
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SGRA China Forum Email Letter（中国語で配信・중국어

전송）／SGRA中国论坛的消息（中文版）

その他／其他／그외

ＳＧＲＡかわらばん（日本語で配信）／ＳＧＲＡ会员消息（日

文版）／ＳＧＲＡかわらばん（일본어전송）

先生・知人・友人の誘い／熟人或朋友的邀请／

선생님(／교수님) 혹은지인, 친구의소개

今回のフォーラムを何でお知りになりましたか？（複数回答可）／您是如何得知本次

论坛的？（可多选）／이번 포럼을 어떻게 아셨나요? （복수 답변 가능）
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その他／其他／그외

期待したほどではなかった／没有预想的收获大／기대에

미치지못했다

だいたい期待通り／有一些收获／대부분그렇다

大いに期待通り／非常有收获／정말그렇다

このフォーラムは期待通りでしたか？／您参加本次论坛，得到预想的收获了吗？

／이번 포럼은 기대에 부응하는 포럼이었나요? 



请谈谈参加本次论坛的感想，和给主办方的意见。 

 

● 有关动画历史的部分讲得非常有意思。我希望下次能再加上英语的同声传译。 

● 我真心佩服这几位优秀讲师的精彩分析和主办方精准的时间分配。其实我这里的时间要早上很早起来做准备，觉得有点麻烦，

完全没期待会办成什么样。我带着这种好奇参加了这次会议，但我收获了 200%的满足。增加了今后我对动画的兴趣。以前是

没时间看不了，以后我就算没有时间也要看，这次会议让我有了这样的转变。想起今天老师们说的话，我就想心情愉悦地去欣

赏动画。真的非常感谢。 

● 以后请一定多多举办这样的论坛。虽然正值新冠病毒时期，但我能在自己家里集中注意力听会，真的太好了。不过，如果能再

多给一点答疑时间，我也想提个问题，遗憾时间有限没提成。 

● 非常精彩。 

● 连同举办方式在内，这次会议让我受益匪浅。 

● 首先，我非常感谢这次的会议。针对 Q＆A 答疑部分，我想提一个小小的改善意见。如果能用 zoom 的举手功能，听众举手后

自己提问的话会感觉更亲切。大家辛苦了。 

● 希望今后能继续举办。 

● 我从国外也能轻松参加，真是太好了。 

● 我听了这些宝贵的发言，受益匪浅。尤其是我理解了把当下的现象作为研究对象的意义。今后我也想多关注一下《鬼灭之刃》

的研究。 

● 我收获了许多对研究有帮助的新意见。非常感谢。 

● 非常感谢举办这次会议。我还想继续听类似课题的会议，今后也请多多举办。 

● 有关文化力引起社会现象的考察很新颖。 

● 我收获了许多有关世界动画的知识，非常感谢。 

● 对谈部分非常精彩。 

● 非常感谢能给我们带来这么有意思的论坛。 

● 津坚老师讲的内容很有意思。如果能再深入谈谈日本动画的文化力就更好了。对谈方的讲师说得有点多，有时感觉脱离了主

题。此外，如果以后召开类似主题的论坛的话，最好能提前决定好下次主题在会议后广播通知给大家。 

● 我是一名日语老师。很多学生因为动画对日本和日语感了兴趣。虽然很多对海外学生来说都是知名的动画，我也有不少还没看

过。通过这次论坛，我感觉我需要多看看动画了。非常感谢这次的会议，我很期待后续的论坛。 

● 让我很好地理解了日本文化力。非常感谢。 

● 受益匪浅，非常感谢。 

● 很有意义的论坛。我收获了对日本动画的新的理解，也对日本动画更感兴趣了。 

● 从历史观点谈的发言让我学到很多。 

● 感谢组织者的专业性！ 

● 喜欢问答环节，感谢主办方 

● 希望下次网络的连接可以更好一些 

● 希望多多举办这样的日本动漫的探讨，很有趣 

● 促进了交流，开拓了视野，翻译也很流畅稳定，感谢主办方，希望以后多参加今天的讲座。 

● 津坚老师和陈老师在动画研究方面的对话，让我对动画研究的意义有了新的认识，尤其是动画没有超过五十年是否值得研究的

话题，受益匪浅。但是看到有很多观众提出的问题没有机会被问到，觉得很可惜，如果可以的话希望主办方以后可以增加会议

的时间。 

● 如果通信能再稳定一些，感觉会更好一些 

 

  


